

Do Our Best!

栗生小学校
5年学年通信
第19号
令和4年10月26日

参観日・懇談会ありがとうございました！

先日は、お忙しい中、参観日・学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。今回は、ことば探究科「服の描写」の学習を行いました。女の子の服装を、分かりやすく具体的に相手に伝えるためにはどのようなキーワードが必要か、どのような順番で伝えたらいいかなどを考え、ペアでツリーマップを作成しました。子どもたちは、お互いの意見を認め合いながら、意見を出し合い、楽しそうに交流をしていました。いつも通りの元気いっぱい、明るい5年生の様子を見ていただけたのではないかと思います。



マラソン大会に向けて練習が始まりました！

11月4日は校内マラソン大会です。マラソン大会に向けて、いよいよ練習が始まりました。マラソンは個人競技で自分との闘いですが、独りで最後まで走り切ることはできません。仲間同士で励まし合い、応援し合うことで自分の力を十分に発揮できます。5年生では、個人目標に加え、クラスの目標も設定しました。走りながら、「みんなもこの目標に向かってがんばっている！」「しんどいのは自分だけじゃない！」と思い出してがんばってほしいです。本番まで体調やけがに気を付けましょう。



みそしる作りにチャレンジ！

家庭科「食べて元気！ご飯とみそ汁」の学習で、みそ汁作りに挑戦しました。各班でみそ汁の具材を3つ考え、オリジナルみそ汁を作りました。煮干しの頭とはらわたを取り、だしをとる、野菜を切る、みそを溶かす、洗い物をするなどのたくさんの工程を班のメンバーで分担しながら、協力してがんばりました。初めて自分達で作ったみそ汁は、とてもおいしかったようで、何度もおかわりをしている子もいました。ぜひ、家でも作ってもらってください。きっと張り切って作ってくれると思います。



今日の調理実習は、班の友達と協力することができました。最初は、失敗しなかなと不安に思っていたけど、調理を進めていくと楽しくて不安はすぐになくなりました。完成したときは、「この班で初めて協力して作ったみそ汁だ」と思い、うれしくなりました。家でも作ってみたいです。
佐藤 真衣

調理実習を始める前は、「うまくできるかな」と不安がいっぱいでした。けど、あやのちゃんが「これやろうか？」や「大丈夫？」と声をかけてくれたので安心してできました。そして、班で協力しておいしいみそ汁ができました。楽しい思い出ができました。
橘和 慧生

ぼくは調理実習を終えて、けがなく楽しくすることができて良かったなと思いました。班の人も協力できてうれしかったです。ぼくたちは、みそ汁にサツマイモを入れました。おいしくできて良かったです。これからも、班で協力し合ってください。
下坂 衣皇吏

